

Wieder ein Waldbrand in Zangtal

Das fast niederschlagsfreie Wetter der letzten Wochen und der Sturm begünstigten heuer vorzeitig die Entstehung von Waldbränden, die sonst immer erst im März und April zu verzeichnen waren. Am Dienstag gegen dreiviertel 5 Uhr nachmittags entstand durch Funkenflug aus einer Werkslokomotive im Bruchgelände des Bergbaues Zangtal ein Waldbrand, der sich auf eine Fläche von 2 Hektar Bodengras und Gestrüpp ausbreitete. Der Brand wurde von Werksangehörigen des Bergbaues und den Feuerwehren Voitsberg-Stadt mit Tankauto und anderen Löschzügen (Hauptmannstellvertreter Klinger), Voitsberg-Glaskabrik, Krems, Bärnbach, Piber und Werksfeuerwehr Oberdorf gelöscht. Schaden ist keiner entstanden.

Das moderne Tankauto unserer Stadtfeuerwehr hat sich nun in den letzten Wochen bereits dreimal bewährt. Unter dem Kommando des Hauptmannes Duschek konnte dieses auch beim Waldbrande in der Vorwoche wie auch in Södingberg bestens eingesetzt werden.
